

あけましておめでとう!



昨年中は、会員の皆様、ご父兄の皆様、そしてファミリーの多くの皆様に支えられ、多くの感動と笑顔を創り出すことができました。誠にありがとうございました。新しい年、羊年、選手たちの活動、プレーを暖かく見守り、躍動感のあるプレーを引き出せるよう我々スタッフは常に努力していく所存です。2015年が皆様方にとって良い年であることと、丈夫な体でサッカーと学習に打ち込めることをお祈りいたします。

2015

準優勝

★U-15山梨県クラブユースカップ★



12月6・7日・13・20日 ジュニアユース年代の最後の大会、県クラブ連盟のカップ大会に2チーム(びるつ&あると)が出場。受験勉強であり練習ができない中で、それぞれコンディションを調整し、試合に臨みました。あるとは1回戦ラベッツに惜敗、びるつは高円宮杯のリベンジを誓い、優勝を目指した。Uスポーツに勝利し、決勝戦で宿敵VF甲府と対戦しましたが、0-4で敗退した。しかし準優勝という結果を最後の大会で残しました。3年間本当にお疲れ様でした。いよいよ受験という戦いに本格的に入っていきますね。全力であきらめずに努力をしてください。応援しています。U-15の選手・保護者の皆様、ありがとう!!

がんばろうニッポン!

サッカーファミリーのチカラをひとつに!

<http://www.fortuna98.co.jp>

追悼 清水洋輝コーチ



クラブの3期生でもあり、クラブのコーチングスタッフでもあった清水洋輝氏（享年28歳）が12月23日19時すぎ、思いもかけない心不全により亡くなりました。ここに謹んでご冥福をお祈りいたします。温かい笑顔、皆を惹きつける包容力・・・そんな魅力を持った洋輝コーチ、今年U-13の選手たちと関東リーグと県リーグを戦ってくれました。ジュニアユース時代は、抜群の得点感覚を持ったストライカーとして大活躍をし、フォルトウナの今日の礎を築いてくれた一人でもありました。彼の笑顔を忘れず、サッカーへの想いを受け継ぎ、今後も皆で努力していきましょう。

事務局より【3月より5週目休みを取り入れる予定】

3月より、各月の各曜日5回目のトレーニング活動を休みにする予定です。これは、スタッフのコーチングスキルの向上と心身のリフレッシュ・休養を目的として実施するものです。選手・保護者の皆さまには、ご迷惑おかけいたしますがご理解・ご協力をよろしく願い申し上げます。月ごとに休みの日が異なりますので、月間スケジュールでの確認をお願いいたします。ご質問等ございましたら、事務局まで。



スポーツは育てることができる。

こどもから育てるには、適切な指導が必要ですが、スポーツを通じて心身は育ちます。国や地域の発展、アスリートの育成、地域のスポーツ振興、そして国際的なスポーツ交流に貢献しています。1000以上の施設で、選手が、楽しむうちに、日本のスポーツの発展に貢献しています。「なんかいっしょに」夢を語りながら育てています。



学習支援室 生徒募集！！ 勉強しよう！ 学ぼう！

◇月～金曜日 17時から21時まで

◇料金 中学生700円/回 小学生500円/回

◇お得な回数券もあります

一度体験に来ませんか？必ず満足する授業を体感できます。やらされてる・・・から自分でやっていくに変化、そして考える授業でステップアップ！

《お詫び》 芦澤先生のf・F・Pは今月は休みます。

クラブパートナー

- スマイルコーポレーション
- くつま整形外科医院
- 山梨交通
- 株式会社 九八
- Sodick 株式会社ソディック | ものづくをサポートする総合メーカー
- 山梨県民信用組合
- ジェスキャリア
- 山梨自動車教習所 | 中澤青果店
- 山梨バネ株式会社
- イングリッシュプラス
- アバングリーン八田
- パピック
- 川口不動産コンサル株式会社
- 春日のちゃぶ台
- 家庭プラザコソイ
- ほろの電 かげつ
- えがお屋
- HAGIHARA
- 河村自動車工業
- INKPOT Stationery Shop
- THE BELLCLASSIC
- TRIDENT FIELD

【編集後記】今年の全国高校サッカーの山梨県代表の山梨学院付属高校には、わがfのOBがレギュラーで活躍しています。13期生の大場祐樹君、背番号は6番を付けてプレーしています。また、全国高校女子サッカーでは藤枝順心高校に同じく13期生の大久保舞さんがプレーしています。背番号は同じく6番。二人ともフル出場でチームの要として活躍しています。どちらも応援していきましょう！

進んでやるのは上の上、まねてやるのは中の中、言われてやるのは下の下